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Российские спортсмены стали производить впечатление настоящих профессионалов
сравнительно недавно, в частности, начавшийся год поразил многих российских
болельщиков удивительными победами хоккеистов, которые на мировых чемпионатах
умудряются показывать себя лишь с лучшей стороны. Сейчас и российские многоборцы
на выездах в другие страны обещают принести нашим болельщикам еще больше надежд
и радости. Так, например, многие букмекеры отмечают, что россияне стали намного
чаще делать спортивные ставки, а все это связано с успехами российских спортсменов
на крупных соревнованиях. Конечно, вы не включаем сюда игру нашей футбольной
сборной на товарищеских матчах при отборе команд для участие в Евро 2012. Все
намного интереснее, на этой неделе россиянин Иван Скобрев стал чемпионом мира по
конькобежному спорту. Это действительно удивительная победа, о которой стоит
поговорить чуть подробнее.      

  

Даже те поклонники спорта, которые не увлекаются конькобежным спортом, а тем
более, многоборьем, за эту неделю испытали самую настоящую гордость за свою страну
и российский спорт в частности. Многие российские букмекеры  отметили рост числа
спортивных ставок на конькобежцев, потому что на крупном чемпионате мира,
прошедшем в Канаде, приняли участие лучшие спортсмены, прославившиеся еще на
предыдущих зимних Олимпиадах. Одним из них оказался Иван Скобрев, которого вся
страна запомнила по двум невероятным победам на Олимпиадах. На данный момент
тренер Скобрева мог предположить, что его подопечный действительно в хорошей
форме, а потому может добиться успеха на соревнованиях, проходящих в Канаде. Но
никто не мог себе даже представить того, что Иван станет чемпионом мира,
предварительно еще и установив российский рекорд в многоборье по конькобежному
спорту.

  Букмекеры отмечают победы российских спортсменов
  

Никто не решался давать анализа тому, насколько качественно пройдут соревнования
по конькобежному спорту для россиян, поскольку каждый болельщик прекрасно
осознает, что в последнее время российский спорт претерпевает значительные
изменения, причем, не в лучшую сторону. Чего только стоит игра российских
футболистов на товарищеских матчах Евро 2012. Тем не менее, спортивные ставки
беттеры продолжают делать в надежде на то, что наши спортсмены все же сумеют
добиться определенных результатов. А невероятная победа Ивана Скобрева,
двукратного чемпиона Олимпийских игр, произвела неизгладимое впечатление на все
российских болельщиков, ведь никто не мог даже предположить, что наш спортсмен
станет чемпионом мира по конькобежному спорту.
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Сейчас букмекеры отмечают тот факт, что российские беттеры стали делать ставки на
хоккей ,
поскольку российская сборная под руководством двух заслуженных тренеров России
проявляет чудеса на льду, принимая участие в мировых чемпионатах. То же самое
можно сказать и о многих других видах спорта, помимо футбола, поскольку российская
футбольная сборная продолжает нас огорчать. Но победа Ивана Скобрева, российского
конькобежца на чемпионате мира, прошедшем в Канаде, вселяет в нас надежду на
возрождение российского спорта.
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